

Goblog

Kontestasi Pemilukada Buol 2024 di Pastikan Balon Bupati Buol Abdullah Batalipu Terima Rekom

Rahmat Salakea - BUOL.GOBLOG.CO.ID

Jun 8, 2024 - 14:28



BUOL-Kontestasi Pemilukada Bupati/Wakil Bupati Buol yang bakal di gelar pada 27 November 2024 mendatang makin menarik dan kian memanas. Klaim surat tugas dan Rekom dari masing-masing Parpol pengusung kini ramai dibicarakan baik di medsos maupun diskusi-diskusi kecil saat ini tak terbendung

datang dari tim relawan dan pendukung militan masing-masing kandidat. Peran branding strategis kini dilakukan di ruang media sosial oleh relawan untuk mensosialisasikan semua kandidatnya agar mendapat empati dari masyarakat kabupaten Buol.

Tak terkecuali dengan relawan Abdullah Batalipu atau biasa disapa Haji Boy selaku Calon Bupati Buol yang terus mencari dukungan koalisi lintas partai untuk maju bertarung dalam Pilkada Buol mendatang.

Andre Wawan, S.H selaku juru bicara Abdullah Batalipu kepada awak media mengatakan sosok yang mendapat respon positif dari seluruh kader, simpatisan serta mayoritas masyarakat Buol mereka menginginkan sosok birokrat handal putra daerah yang berkiprah di Provinsi Sulawesi Tengah (Sulteng), Dr.Drs. Adijoyo Dauda, M.Si untuk berpasangan dengan Abdullah Batalipu di Pilkada Buol nanti.

" Saya kira ini aspirasi mayoritas bukan keputusan sepihak dan pasangan ini mendapat respon baik dari masyarakat Buol. Namun, hal ini tentu harus melalui persetujuan dari parpol pengusung dan yang bersangkutan," terang Andre Wawan, Sabtu (7/6/2024) di Jakarta.

Andre Wawan juga menambahkan sosok Adijoyo saat ini menjabat Kepala BPSDMD Provinsi Sulawesi Tengah ini dinilai mewakili seluruh unsur lapisan masyarakat di tiga daerah pemilihan yang ada di kabupaten Buol. Sebagai putra kelahiran Leok 1, 21 April 1965 silam pernah Penjabat Bupati Tolitoli periode 2015-2016 itu tak diragukan lagi kapasitas, kapabilitas dan komitmennya untuk membangun Buol lima tahun ke depan karena didasari dari pengalaman sebagai birokrat di tingkat Provinsi.

Diketahui saat ini tim Abdullah Batalipu masih berada di Jakarta untuk menerima langsung B1KWK Parpol pengusung untuk mendapatkan tiket dan restu maju sebagai kontestan calon Bupati Buol Periode 2024-2029.

Disinggung dukungan dari parpol apa saja yang nantinya akan menyerahkan dukungan koalisi di Pilkada Buol nanti, Andre masih memilih bungkam dan akan mengumumkan secara resmi bersama parpol pengusung lainnya.

" Alhamdulillah mewakili Calon Bupati Abdullah Batalipu saat ini menunggu penyerahan B1 KWK dari Parpol pengusung, jika tak ada aral melintang dipastikan awal pekan depan,, untuk parpol pendukung masih rahasia, kita lihat saja ada pengumuman resminya," ungkap Andre Wawan.

Sementara itu, Bakal Calon Bupati Buol, Abdullah Batalipu kepada sejumlah awak media di Posko Pemenangan Gedung Srikandi di Kelurahan Leok 1, mengatakan saat ini pihaknya masih menunggu A1KWK Parpol yang nantinya akan diterbitkan oleh DPP masing-masing Parpol.

" kami diperintah langsung oleh 3 Parpol pengusung untuk melaksanakan dan segera membentuk koalisi serta menentukan pasangan Bupati dan Wakil Bupati mulai 10 hingga 15 Juni mendatang, kami maju bertarung di Pilkada Buol akan mengajak semua unsur untuk membangun Buol. Siapapun dia, ayo kita bangun bersama baik mandiri dan untuk keberlanjutan," singkat Haji Boy.**